

## Declaración Héctor Navarro

Rol 57-2019

Santiago 02 de noviembre 2020

Héctor Navarro Sepúlveda, cédula de identidad 18.239.291-k, declaro en la causa rol 57-2019.

Denuncié hace alrededor de un año al jinete Richard Espinoza porque durante la última serie del rodeo hubo una atajada que al parecer no le gustó el cómputo y meneo la cabeza, entre mirando para arriba, como molesto.

Cuando terminó la serie alrededor de las 13:00 horas el jinete estaba en el paragua. Yo estaba conversando con una persona y esta me dice "oye puta que te mira ese cabro" te está apuntando, estando yo de espaldas al paragua. Le pregunte quien era respondiéndome que era Richard Espinoza. Ahí asocie que podía estar molesto por tema de la jura.

Después de eso preferí salir de ahí. Al dirigirme a la caseta de inscripciones escuchaba que gritaban "maricón" en reiteradas ocasiones hacia mí. En todo momento me sentí observado después que me dijeron eso. En ese instante me di vuelta para hacerle sentir que me había dado cuenta y lo había escuchado, y entonces el jinete dice "no es pa vo hueon es pal guaipe", quien era el secretario del rodeo apodado "el guaipe" que iba un poco más adelante.

Me parece que es una falta de respeto y a las autoridades se les debe respetar, además una rotería estar gritando del paragua, con amigos, tal vez curado, no tengo idea. Eso le hace mal al rodeo.

¿El secretario del rodeo alias guaipe, como se llama?

Se llama Eduardo Arellano.

¿Alguien más que haya escuchado los garabatos además de Eduardo Arellano?

No. Porque a lo mejor la gente ni se dio cuenta. Yo lo sentí porque estaba a pasos de él.

¿Identificó a los amigos con que estaba el señor Espinoza en el paragua?

No. Solo lo miré para ubicarlo. Solo quise saber si era él por el tema del informe.

¿El señor Espinoza miró al jurado en reprobación del fallo?

Si. Me parece que sí.

¿El señor Espinoza estaba en manifiesto estado de ebriedad en el paragua cuando le gritó?

Estaba tomando, curado no.

Fin declaración.